



12月

高倉自治会だより  
高倉自治会だより

令和7年12月1日 第189号

■発行元 高倉自治会  
発行責任者:小林 伸行 編集者:奥崎 忠之  
■毎月1日発行予定、自治会内回覧  
■記事に対しての問合せは自治会まで  
<https://takakuramati.wixsite.com/index>



このマークは「向こう3軒両隣仲良く手を取り合って」という意味です。

## とんど保存会が来年の干支を制作(午)

令和8年干支(午)制作期間2025年10月26日(日)~11月3日(祝日)

干支とんど(馬)が市内各地で展示、NHKニュースでも放送!  
11月に寝屋川市のイベント「月見とランタンの夕べ」で打上治水緑地で展示した後寝屋川市役所のロビーに展示され、12月からはJR寝屋川公園駅前ロータリーに展示されています。  
市役所展示の時はNHKテレビが取材、午後からのニュースで放送されました。  
12月21日からは、いよいよとんど焼きが行われる田んぼに展示され新年を迎えます。(とんど焼きは1月18日の予定)



### 干支とんどの午が「月見とランタンの夕べ」に出現!



&lt;第17回高倉とんど焼き&gt;

- ・日程:令和8年1月18日(日)午後5時点火(予定)
  - ・場所:寝屋川市梅が丘2丁目(讃良川沿いJR線路を越えた田んぼ内)
- 是非見に来てくださいね~!!

### 望が丘校区防災訓練が実施されました。



11月23日(日) 望が丘校区の防災訓練が終了

高倉地区より20名が、望が丘小中学校のグラウンドで行われた防災訓練に参加しました。

- 1) 消火器の使い方、2) AEDの使用方法、3) 仮設トイレの説明、4) 煙道体験

色々な話を聞き、実際に体験することで防災に対する認識が深まったように思いました。

### 町会費の徴収について 今月は、第3期の納入月

会費月300円、年間3600円を3回に分けて徴収しており、  
今月は、第3期の徴収月です(12・1・2・3月分)。第3期  
分の1,200円を徴収させて頂きます。各分会の班長が徴収に伺  
いますので、よろしくお願い致します。※出来るだけ1年分3600  
円全納にご協力ください。



### 高齢者健康づくり コスモス会

今月は12月11日(木)に、クリスマス会で恒例会を行います。開催時間は12時開始です。

1月は休みます。

毎月第2木曜日

&lt;参加無料&gt;



### 高倉 元気アップ体操

今月は4日、18日に元気アップ体操  
午後1時30分~高倉公民館

動きやすい服装で、お茶とタオルを持って参加!

25日は皆で楽しく歌って  
タンコウ節を踊って楽しめます。

毎月第1・第3木曜日

&lt;参加無料&gt;



### 今年も、歳末夜警を行います。

早いもので、今年もあと1ヶ月となりました。  
今年も自治会役員で年末夜警を実施します。  
町内を巡回して警備をしますが、年末の  
盗難・火災などには十分ご注意下さい。



### 歳末助け合い運動の募金について

12月は、歳末助け合い運動期間です。  
当自治会は近隣自治会同様に自治会費  
の中に各種の募金が含まれていますの  
で、自治会団体として一定の募金を納付さ  
せて頂きます。ご了承下さい。



### 干支とんどがNHKで放送されました。



11月10日(月) 昼のニュース、夕方のニュース、夜のニュースで放送!  
正月飾りなどを焼いて無病息災を祈る伝統行事「とんど焼き」を前に、  
来年のえとの午(うま)にちなんだ、馬の親子の「とんど」が大阪・  
寝屋川市役所で展示されています。「とんど焼き」は、正月飾りなどを  
焼いて無病息災や豊作を祈る1月の伝統行事で各地で行われています。  
寝屋川市の高倉地域では一時途絶えたあと、15年前に地元の人達が復  
活させ、その象徴として、えとにちなんだ大きな「とんど」を作るように  
なりました。今回は来年のえとの午にあわせ、馬の親子の「とんど」  
2体が稲わらと竹などを使っておよそ2週間かけて作られ、10日から  
寝屋川市役所で展示が始まりました。親の馬の大きさはおよそ4  
メートルあり、躍動感のあるたてがみが特徴で、全長およそ2メートル  
の子馬とともに、親子仲睦まじく見つめ合うように置かれています。高  
倉とんどは保存会の小林伸行会長は「竹を曲げて一本一本編んで体つ  
きを仕上げるのが大変だったが、一生懸命作った。地元の伝統行事を  
皆さんに知ってほしい」と話していました。(放送された概要の抜  
粋です)

### 分会からこんにちは (10分会)



高倉に越してきて、1年と少し経ちました。庭の無い家な  
ので、ご近所さんの軒先や、通勤などの行き帰りで見える  
花々に癒されています。夏のパトロールで通った道は、知  
らなかった場所ばかりで、高倉の広さを実感しました。今  
でも知らない場所だらけなので、ゆっくり巡っていきたい

10分会 岡本純子 分会長

### 自治会長のひとりごと (\*'ω'\*)

今年も干支とんどの午(うま)を作りました。  
毎年図面を作成し骨組みから作るのですが、馬は  
体が大きく、脚は細く長いのが特徴です。実際に  
作ってみると大きな重い体が細い木材の脚で支え  
る事になるので、内部に複雑に補強を入れるのに  
苦労しましたが、この馬を見て驚き写真を撮ってい  
る人を見ると嬉しくなります。

